
江苏神通媒体采访活动记录 

 

采访时间：2018 年 6 月 11 日下午 15:00-16:00 

受采访人：公司副总裁章其强先生 

采访单位：启东日报 

 

一、采访交流内容 

公司副总裁章其强先生向各位来访记者表示欢迎，介绍了公司基本情况，并向各

位记者朋友提示了遵守信息披露有关规定的要求。本次记者交流以问答的形式进

行。 

 

问：请介绍下公司概况？ 

答：江苏神通阀门股份有限公司成立于 2001 年，公司专业从事新型高端特种阀

门的研发、生产与销售，产品广泛应用于治金、核电、火电、煤化工、石油和天

然气集输及石油炼化等领域。公司成立以来始终坚持“要做就要做到最好”，争

当国内阀门行业“单项冠军、行业先锋”，已从只生产通用阀门的乡镇企业发展

成为国内核级蝶阀、球阀主要供应商，2010 年 6 月成为启东市首家 A 股上市公

司。 

 

问：请问公司的阀门服务业务是一种怎样的业务模式？ 

答：2017 年初，公司在治金行业整体产能过剩，需求下降的形势下，为降低因

经济形势下滑给公司带来的不利影响，公司紧抓钢铁企业每年都有大量阀门更新

维护需求这种市场机遇，积极主动实施转型升级，在各地积极设立“阀门服务快

速反应中心”，努力推动从“单一制造”向“制造＋服务”转型。“阀门服务快

速反应中心”以维修作为切入点，逐步实现从维修向阀门维护、保养服务过渡，

通过维修业务积累技术能力，增强客户信任与粘性，进而逐步拓展至客户的装置

或系统的保养服务领域，为客户提供前瞻性、预防性、全面性、准确性的阀门维

护保养服务。 

 



问：请问 “阀门服务快速反应中心”项目对公司的影响？ 

答：“阀门服务快速反应中心”已成为连接公司与客户的重要纽带，可以帮助公

司快速了解市场上的产品信息，掌握客户的需求动态，反哺并引领公司的研发方

向，有针对性地开发适应市场需求的产品和服务，公司成功研发的微扭矩球阀，

就是来源于客户反馈的需求而研发的新产品之一，有效地解决了用户的难题。 

 

问：在新的经营发展形势下，请问公司未来如何做好转型升级？ 

答：国家鼓励制造业企业转型升级，对企业发展来说具有直接的指导意义。从阀

门产品竞争力来讲，公司的核级蝶阀、球阀目前来说是国内同行业最具竞争力的

产品之一。转型不是放弃原有的阵地，而是在不断提高产品质量和满足客户需求

的基础上向提升客户使用价值、为客户提供系统解决方案的方向转型，这是当前

神通面对新的经济社会发展环境所作出的有效举措，必将推动公司实现又快又好

地发展。 

 

二、采访结束 

本次采访活动于下午 16：00 结束。 

 

本次投资者关系活动不存在未公开重大信息泄露情况。 

 

江苏神通阀门股份有限公司 

2018 年 6 月 13 日 


